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OGGETTO: Prenotazioni Agenda Web  

 
Vista la recidività dei momenti di congestione del sistema, riteniamo non sia oltremodo 

procrastinabile l'intervento significativo sulla riorganizzazione del servizio di informazioni tecniche. 
L'attesa, da quanto risulta, si attesta ormai in quasi 90 giorni, il che significa di fatto la 

scarsa utilità e di conseguenza il mancato funzionamento del servizio.  
Le strategie messe in atto fin ora non hanno dato risultati sufficienti ed è dunque necessaria 

una soluzione diversa.  
Si propone quindi, almeno in questo periodo di modifica normativa che genera diffusi dubbi 

interpretativi, che venga istituita una giornata di ricevimento libera a settimana con almeno 4 
tecnici istruttori senza divisione territoriale, o con suddivisione per macroaree. 

 
In prima istanza questo nuovo servizio potrebbe avvenire in forma sperimentale sin da 

inizio Settembre per divenire effettivo da fine Novembre, contemporaneamente alle date ad oggi 
disponibili in Agenda Web; la sua validità ed efficacia potrà essere verificata a fine anno. 

 
Tale modalità differenziata di appuntamenti via Agenda Web e ricevimento libero, potrebbe 

drasticamente ridurre il tempo di attesa, ormai insostenibile; ciò ridurrebbe anche l'utilizzo 
improprio di Agenda Web da parte di alcuni professionisti, come da Voi più volte evidenziato: in 
particolare eviterebbe la richiesta multipla di appuntamenti, non sempre utilizzati o annullati, per 
“garantirsene” uno nel momento del reale bisogno!  

 



In riferimento a quest'ultimo tema, ovvero all'uso improprio dello strumento che ritenete  la 
causa principale delle problematiche di Agenda Web, anche in risposta alla Vs. mail del 23 giugno 
scorso, lo scrivente Collegio chiede che venga fornito l'elenco degli iscritti con i dati sulle loro 
attività non corrette, al fine di valutare la situazione e di adottare le soluzioni opportune e possibili 
di revisione e ripristino di un rispettoso rapporto tra professionisti e istituzioni, nell’ambito delle 
finalità del servizio e delle esigenze collettive e professionali di informazione tecnica. 

 
Rimaniamo in attesa di un Vs. cortese e per quanto possibile sollecito riscontro, 

comunicando fin d'ora la nostra disponibilità per qualsiasi ulteriore chiarimento e approfondimento 
in merito. 

 
Certi della Vs. attenzione, porgiamo distinti saluti.  
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